
 FORMACIÓN DE SUSTANTIVOS

• Forma nuevos sustantivos añadiendo las terminaciones –ero o –ista  a estos
sustantivos:

Ecología: 

hormiga:

Semilla

colección:

Deporte: 

Avispa:

Mosquito: 

ganado:
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Se pueden formar sustantivos nuevos añadiendo sufijos a otras palabras
(adjetivos, verbos o sustantivos).

Los sufijos más habituales para formar sustantivos son: 

• Los que se añaden a los adjetivos:

- eza: bello> belleza     -idad: feliz> felicidad - ura: blanco > blancura

• Los que se añaden a los verbos:

-aje: patinar > patinaje -anza: andar > andanza

-ción: actuar > actuación -ido: aullar > aullido

• Los que se añaden a los sustantivos:

-aje: venda > vendaje -al: rosa > rosal -ar: pino >pinar

-ero/a: moto > motero > motera - ista: flauta > flautista



Excursión: 

Pan:

Carne:

Malabar:

Pescadería: 

Tenis:

Pastel: 

Máquina:

• Forma sustantivos a partir de estos adjetivos:

Roto:
Justo: 

Limpio:

Breve: 
Alto: 

Sucio:

Lento: 
Triste: 

hermoso:

• Forma sustantivos a partir de estos verbos:

Cantar: 

Caminar: 

Tardar:

Vengar:
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Aterrizar:

Urbanizar:

Confiar: 

Contaminar:

• ¿De qué palabras se derivan estos sustantivos? Indica si se trata de un
adjetivo, un verbo u otro sustantivo.

Ej: cartero:  carta  ___ sustantivo

Novedad:

Ladrido:

Nerviosismo:

Ronquido:

Claridad

Maullido:

Baloncestista:

Dulzura:

Sinceridad:

Escritura:
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